



DRK übernimmt LIGA-Vorsitz

Wechsel an der Spitze der LIGA: Jan-Hendrik Hartlöhner, Deutsches Rotes Kreuz (DRK) MV, übernimmt den Vorsitz

Der Vorstandsvorsitzende des DRK-Landesverbandes Mecklenburg-Vorpommern e.V., Jan-Hendrik Hartlöhner, übernimmt turnusgemäß vom 1. Januar 2024 an für zwei Jahre den Vorsitz der LIGA der Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege in Mecklenburg-Vorpommern. Er löst Bernd Tünker, Geschäftsführer AWO Landesverband MV, ab.

„Die LIGA MV vertritt hilfebedürftige und benachteiligte Menschen hier im Land. Sie setzt sich mit sozial- und gesundheitspolitischen Fragen auseinander und entwickelt Lösungen. Mit ihrer Expertise ist die LIGA MV erste Ansprechpartnerin für Sozialpolitik und Behörden. Nicht nur das: Unser breites Netzwerk auf Landes- und kommunaler Ebene stärkt den sozialen Zusammenhalt in MV“, sagt Hartlöhner.

„Auch in den kommenden zwei Jahren sind die Herausforderungen enorm. Darauf müssen wir gemeinsam Antworten finden. Der Dialog zwischen freier Wohlfahrtspflege, Politik und Verwaltung im Land, den Landkreisen und Kommunen trägt dazu bei. Doch dieser darf noch besser werden,“ so der neue Vorsitzende.

„Die Verbände der Freien Wohlfahrtspflege tragen zu einer starken Zivilgesellschaft bei – und zwar wesentlich. Das betone ich, weil wir für Vielfalt und Toleranz stehen und antidemokratischen Bestrebungen entschieden entgegentreten. Inhaltlich möchte ich die Qualität der Gesundheitsversorgung im ländlichen Raum in den Vordergrund rücken: Mecklenburg-Vorpommern ist ein Flächenland und die aktuelle Qualität der Versorgung ist gefährdet. Wir brauchen einen ganzheitlichen Blick auf das System der Gesundheitsversorgung. Ambulante und stationäre Pflege, Krankenhäuser und Rettungsdienste sind systemisch miteinander verwoben. Änderungen in diesem fragilen System müssen sorgfältig antizipiert werden. Für diesen Dialog stehen wir zur Verfügung“, schließt Hartlöhner ab.



Jan-Hendrik Hartlöhner,
Vorstandsvorsitzender und Geschäftsführer
DRK-Landesverband Mecklenburg-Vorpommern e.V.
Foto: Fotografin Anne Karsten



Pressekontakt:

Antje Habermann
DRK-Landesverband Mecklenburg-Vorpommern e.V.
Wismarsche Straße 298, 19055 Schwerin
Tel.: 0385 5 91 47-93, Mobil: 0162 10 22 376
E-Mail: a.habermann@drk-mv.de
www.drk-mv.de

Die LIGA der Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege

In der LIGA der Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege haben sich die Arbeiterwohlfahrt, die Caritas, das Deutsche Rote Kreuz, die Diakonie, der Paritätische Wohlfahrtsverband und die Zentrale Wohlfahrtsstelle der Juden in Mecklenburg-Vorpommern zusammengeschlossen. Die LIGA nimmt zentrale Koordinierungsaufgaben wahr und steht für Landesgremien und Institutionen als zentraler Ansprechpartner zur Verfügung. Sie bündelt die Interessen und Bedarfe Betroffener und Hilfebedürftiger, um sie gegenüber Politik und Kostenträgern des Landes zu vertreten. Sie setzt sich für einheitliche Standards und eine hohe Qualität in Beratung, Förderung, Bildung und Pflege hilfebedürftiger Menschen ein. In ihren Einrichtungen und Organisationen arbeiten mehr als 61.000 hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Sie werden von über 10.000 Ehrenamtlichen unterstützt.